



# Desastre aéreo en India: 241 muertos y sólo un sobreviviente

**Hecho.** El vuelo iba a Londres y se estrelló poco después de despegar, con 125 mil litros de combustible.

El ministro del Interior de India, Amit Shah, confirmó la presencia de un superviviente en la tragedia del vuelo de Air India en el que viajaban 242 personas, entre pasajeros y tripulación, y que se estrelló ayer apenas había emprendido el vuelo hacia Londres desde el aeropuerto de Ahmedabad.

“Toda la nación está de luto”, dijo Shah. El siniestro también habría dejado una veintena de personas heridas

al colisionar con un edificio cercano y se especula que podría haber fallecidos entre los habitantes del área.

En contraste, Shah destacó ante los medios que “hay buenas noticias para un superviviente”. Varios medios de comunicación publicaron una fotografía en la que se le ve visitando en el hospital a esta persona, llamada Ramesh Viswash Kumar. “Conocí al único superviviente”, contó.

“El avión transportaba casi 125.000 litros de combustible y, debido a las altas temperaturas, no había posibilidad de que se hubiera salvado nadie”, reconoció el ministro, informando de que la recuperación de los cadáveres casi ha terminado.

**169**

**pasajeros** eran ciudadanos indios, 53 británicos, siete portugueses y un canadiense. La tripulación, toda de la India, era de 10 personas.

“Se están tomando muestras de ADN de los familiares. Los familiares en el extranjero también han sido informados. Se realizarán alrededor de mil pruebas de ADN. También se han recolectado muestras de los cadáveres. Los cuerpos serán entregados después de las pruebas de ADN”, especificó. El director ejecutivo de Air



**Restos del avión** permanecen ante el edificio contra el que se estrelló el Boeing 787 que se dirigía a Londres. / XINHUA

India, Campbell Wilson, pidió evitar las especulaciones. “Las investigaciones llevarán tiempo, pero todo lo que podemos hacer ahora, lo estamos haciendo”, declaró en un video difundido por la aerolínea. Subrayó que se compartirá solo información “precisa y oportuna”. Mientras, Ramesh Viswash

declaró, al llegar al hospital, que “treinta segundos después del despegue, se escuchó un ruido fuerte... y todo se vino abajo. Me levanté rodeado de cadáveres, con miedo. Solo corrí. Me metieron en una ambulancia”.

Tiene heridas en el pecho, ojos y pies. Su hermano, Ajay Kumar, también iba en el vuel-

lo, pero aún está desaparecido.

Vishwash estaba en el asiento 11A del Boeing 787. Conserva su tarjeta de embarque. Iba de regreso a casa, en Londres, donde lo esperan su esposa e hijo. Viajaba luego de unas vacaciones familiares.

## Afortunada

En tanto, Bhoomi Chauhan, ciudadana india, iba a abordar ese mismo vuelo... pero llegó 10 minutos tarde por un embotellamiento. No la dejaron abordar.

“Estoy temblando. Perdí el vuelo por 10 minutos. Estoy devastada. Mi cuerpo no deja de temblar. Mi mente está en blanco. Solo puedo decir que Dios me salvó”, dijo, todavía en shock.

Bhoomi también iba rumbo a Londres, tras unas vacaciones. Dice que fue “Ganpati Bappa” quien le salvó la vida. Ganpati Bappa es el otro nombre de Ganesh, el dios de la buena fortuna que se representa con forma humana y cabeza de elefante.

**AGENCIAS**